

立志 向学 調和



三和中だより

あお こころ 蒼き魂

神石高原町立三和中学校

令和6年度5月号

URL <http://www.jinsekigun.jp/school/sanwachu>

自ら学び 自ら考え 協働できる 心豊かな生徒の育成

*いじめ、体罰・セクハラ相談窓口 TEL: 0847-85-4511 (山根教頭・藤田教諭・各担任)

◆ 授業参観・PTA 総会・学級懇談会への参加、ありがとうございました

4月19日(金)、今年度初めての授業参観を行いました。たくさんの保護者の方に参加していただき、新たな学年や学級での様子について、知っていただけた機会となりました。1年生は入学して10日程たち、授業にも慣れてきた頃で、意欲的に学ぶ姿を見ていたことができました。また、2・3年生は、深い学びに向け、考え方を深めていく姿を見ていたことができました。その後のPTA総会では、全ての議案を承認していただき、PTA活動もいよいよ令和6年度がスタート



します。これからも、生徒たちの「向上心」「協同性」「主体性」が高まるよう、工夫していきたいと思います。次の参観日をお楽しみにしてください。

◆ 深い学びとなる授業づくりに向けて

本年度、「未知の状況に対応できる生徒の育成」をテーマとし、基礎・基本の定着とそれらを活用して対応できる力の定着を目指し、授業づくりに取り組んでいます。具体として、ジャンプ課題の設定や自由進度学習など、その授業で工夫するポイントを明確にすることで、特色ある授業を展開していきます。今後、生徒が主体性を発揮し、生徒の考えがより深まるよう授業改善を図っていきます。



「聴き合い」を通じ、学びながらジャンプ課題に取り組んでいます。

「ぬくもり」のある三和中学校

朝、校門付近では、元気のよい爽やかな挨拶が聞こえます。朝からとても気持ちがよいです。

挨拶は、お互いの気持ちを和らげたり、元気にしたり、心地よくしてくれるものだと感じます。

下校時刻には、校長室にいる私にわざわざ「校長先生、失礼します」と挨拶してくれる生徒や、「今日は、グラウンド整備ありがとうございました」とお礼を伝えに来る生徒もいます。気持ちがあたたかくなる瞬間です。

自分から挨拶ができる事を素晴らしいと思います。

恥ずかしくて声が小さくなったり、相手の方を向くことができなかったり、うまくできなくて悩んでいる人もいるかもしれません。これから、できるようになればよいことです。

「今」できていないことをいつまでも悩んだり、できるようになるまで無理強いをさせたりする必要はないことがあります。

それぞれのペースで成長していく中学生の時期をしっかり見守りながら、方向性を示して、生徒の歩みを応援する学校でありたいです。

三和中学校長 辻 雅人

◆ 部活動参観・部活動懇談への参加、ありがとうございました

5月2日(木)、部活動参観及び懇談を実施しました。1年生が正式に入部し、新チームとして動き始めたばかりではありますが、5月末には、神石郡春季総体が行われます。1年生もレギュラーとして出場する部活動もあります。それぞれの特色ある活動の中から、学年を越えた、先輩・後輩としての関わりを通して、社会で必要となる様々な力を学んでほしいと思います。生徒の頑張りへの応援をどうぞよろしくお願いいたします。



◆ 3年生、修学旅行へ行きました!



3年生は、4月24日(水)から2泊3日で沖縄へ修学旅行に行きました。天気予報では雨の可能性もありましたが、沖縄の自然を満喫しながら、空と海の美しい「青」の色合いを眺めることができました。また、一方でその美しい沖縄に存在する戦争遺跡から、改めて「平和の尊さ」について学習しました。2日目の琉球村では、エイサーショーの観学や手作り体験を通して、沖縄独自の文化などを堪能しました。3日目は、首里城観学など、沖縄の歴史を感じることができました。生徒たちは、多くの方の支えにより、沢山の思い出を作ることができました。この旅での学びをこれからの学校生活に生かしていきます。



校舎の扉を開くと、どこからともなく歌声が聞こえる季節となりました。

合唱コンクールに向け、「同心協力」で取り組む姿…。そんな生徒たちがもっている素晴らしいパワーに引き込まれています。

まさに、あなたたちの歌声は「unlimited」。無限の可能性に溢れています。

～ひとこと日記～

